

Was soll ich mit dieser Dienstaufsichtsbeschwerde machen?

Diese Vorlage ist für alle gedacht, die sich vom Verhalten der Kinder- und Jugendhilfe **im Burgenland** ungerecht oder falsch behandelt fühlen.

 Was ist eine Dienstaufsichtsbeschwerde?

Eine Dienstaufsichtsbeschwerde ist ein offizielles Schreiben an die übergeordnete Behörde, mit dem man auf Missstände, Fehlverhalten oder unsachliches Vorgehen einzelner Mitarbeiter aufmerksam macht. Sie ist kostenlos, formlos und kann jeder Bürger einbringen.

 Was soll ich tun?

1. Lade die Word-Datei herunter und öffne sie am Computer oder Handy.
2. Fülle die Vorlage aus:
 - Deine Daten (Name, Adresse, ggf. Telefonnummer)
 - Gegen wen du dich beschwerst (z. B. Jugendamt Bezirk XY, Name wenn bekannt)
 - Was genau passiert ist (am besten in kurzen Stichpunkten oder Absätzen)
3. Du kannst auch einzelne Punkte streichen oder ergänzen, die auf deinen Fall nicht zutreffen oder besonders wichtig sind.
4. Unterschreibe das Dokument (bei digitalem Versand reicht auch Name getippt).
5. Schicke die Beschwerde per E-Mail an die zuständige Stelle – je nach Wohnort siehe unten.

 Offizielle E-Mail-Adressen für Beschwerden zur Kinder- und Jugendhilfe **im Burgenland** (Für andere Bundesländer bitte die jeweils zuständige Bezirkshauptmannschaft, das Magistrat sowie die zuständige Abteilung in der jeweiligen Landesregierung recherchieren und entsprechend anpassen!):

- Eisenstadt (Stadtgebiet): magistrat@eisenstadt.at
- Rust (Stadt) bh.eisenstadt@bgld.gv.at
- Bezirk Eisenstadt-Umgebung: bh.eisenstadt@bgld.gv.at
- BH Mattersburg: bh.mattersburg@bgld.gv.at
- BH Neusiedl am See: bh.neusiedl@bgld.gv.at
- BH Oberpullendorf: bh.oberpullendorf@bgld.gv.at
- BH Oberwart: bh.oberwart@bgld.gv.at
- BH Güssing: bh.guessing@bgld.gv.at
- BH Jennersdorf: bh.jennersdorf@bgld.gv.at

 Bitte in CC setzen:

- Referat Kinder- und Jugendhilfe, Abteilung 6 – Soziales: post.a6@bgld.gv.at
im Burgenland
- LAbg. Sandro Waldmann: sandro.waldmann@fpoeklub-bgld.at
im Burgenland

 Warum ist das wichtig?

Je mehr Menschen sich offiziell beschweren, desto stärker wird der Druck auf das System. Viele Missstände bleiben nur deshalb bestehen, weil sie nie schwarz auf weiß gemeldet werden. Auch wenn sich nicht sofort etwas ändert: Eine Dienstaufsichtsbeschwerde bleibt aktenkundig und muss bearbeitet werden.

Ich kann dir auch gerne helfen, deine Beschwerde individuell anzupassen. Einfach melden!

Mit bestem Dank für deinen Mut und dein Vertrauen,
LAbg. Sandro Waldmann